



Bomberos de Pichilemu trabaja en control de incendio estructural y accidente vehicular

FERNANDO ÁVILA F.

En la comuna de Pichilemu, personal de bomberos de la Primera Compañía trabajó en dos emergencias, la primera ocurrida en el pasaje Manuel Allendes, informándose que se trató de un incendio estructural que afectó principalmente al segundo piso de una casa habitación.

La segunda emergencia se produjo en el sector de Ciruelos a solo metros del cruce La Pampa, lugar donde a la llegada de bomberos se pudo confirmar que se trataba del choque de un vehículo menor



Un incendio estructural y un volcamiento vehicular fueron atendidos por personal de bomberos.

contra dos postes para posteriormente volcarse, dando como resultado una persona sin lesiones de consi-

deración. Ambas emergencias son materia de investigación para determinar las causas exactas que la provocaron.



Se investiga la causa que provocaron ambas emergencias en la comuna de Pichilemu.